

## 伝統を守り地域を守る

### 田ノ平浮立

志佐町田ノ平地区に江戸時代から伝わり 300 年以上の伝統を持つ「田ノ平浮立」が7月15日、田ノ平祇園神社で奉納されました。

この伝統行事は、市の無形文化財にも指定されており、田ノ平浮立保存会の新見俊一会長は、あいさつの中で「今後も継承していけるように心掛けていきたい」と述べました。

この日は、同保存会の男衆が笛や鉦、太鼓を奏で、女衆があやとりや銭太鼓を手に踊りを披露し、地区住民と一緒に五穀豊穡や無病息災を祈願しました。



## 人形たちの世界に包まれて

### 『みても、いい?』松浦公演

第18回長崎県子ども舞台芸術祭典「くわえ・ぱべつとステージ&人形芝居ひつじのカンパニー」による『みても、いい?』松浦公演（松浦子ども舞台芸術祭典実行委員会主催）が7月19日、文化会館で開催されました。

松浦公演では初の人形劇となり、会場には親子連れなど約250人が訪れました。人形劇が織り成すやさしく夢のある世界に子どもたちもどんどん引き込まれ、ストーリーに応じて感情豊かに表情を変えたり、ときには人形たちに声を掛けたりしながら楽しんでいました。



## まちの話題

Matsuura City Topics

## 小学生の健全育成のために

### 防犯バレーボール大会

第7回松浦地区少補連小学生バレーボール大会兼第36回長崎県バレーボール小学生大会松浦地区予選大会が7月13日、松浦スポーツセンターで開催されました。

この大会には市内から7チームが参加し、チームメイトや家族の声援を受け、熱戦を繰り広げました。

上位の結果は次の通りです。

- 【優勝】 泉クラブ
- 【準優勝】 福島クラブ
- 【3位】 大崎クラブ  
新星クラブ



## 安全運転をお願いします

### 松浦市柔道協会

松浦市柔道協会（山本勝治会長）が7月13日、松浦警察署・松浦地区交通安全協会と一緒にハイマートスーパーセンター前で交通安全の啓発活動を行いました。

練習場として松浦警察署の道場を利用しているためお礼を兼ね、毎年、夏の交通安全運動期間の啓発活動に参加しています。

この日は、協会に所属する10人の子どもたちが元気に「交通安全をお願いします」と呼び掛けながら、啓発チラシや啓発グッズなどを配りました。



## いじめ根絶！

### 市内児童代表者会議

市内の小学校 12 校の代表が意見交換をする代表者会議が 7 月 23 日、市民ホールで開催されました。

世話校として鷹島小学校が司会を務め、各学校の代表が、いじめ根絶に向けた学校での取り組みを発表しました。

出席した児童たちは真剣な面持ちで発表を聞き、手を挙げて質問するなど、活発に意見を交わしていました。



## 英語で遊ぼう

### 1 日インターナショナルスクール

市内の小学生を対象とした 1 日インターナショナルスクール（松浦市国際親善協会主催）が 7 月 24 日、文化会館で開催されました。

会場に集まった子どもたちは、英語を使ったゲームを通して、楽しみながら英語を学びました。

この日は、91 人の子どもたちが参加し、市内に赴任している ALT 3 人が講師を務めました。

ラップのリズムに合わせた名前言い方や、野菜の名前を使ったゲーム、ジャンケンをして進化させる動物ゲーム、そして最後はハナ・コンクリン先生オリジナル「グッバイソング」をみんなで歌いました。



## 1 周年を記念して

### 松浦よかばい朝トラ市

恒例の松浦よかばい朝トラ市が一周年を迎え、出店店舗の増強や来場者の交通利便性の向上を図るため、開催場所を海のふるさと館芝生広場から、文化会館駐車場へ変更になりました。

場所変更後、初開催となる 7 月 21 日には、一周年記念イベントが開催されました。

この日は海鮮バーベキューや魚のつかみどりなどのイベントも開催され、会場は多くのお客さんで賑わいました。



## 31 文字に心を託す

### 第 23 回西海短歌祭

第 23 回西海短歌祭が 7 月 21 日、中央公民館で開催されました。

県内の短歌愛好家らでつくる西海短歌連盟が、出詠者同士で学習しながら親睦を深め、地域の文学の発展につなげるために毎年開催しています。

この日は事前に寄せられた短歌 57 首の作品から互選の部・選者選の部の入選作品が決まりました。

市内からの入選者は次の通りです（敬称略）。

【互選の部】最優秀作品 長崎新聞社賞 百枝悦子  
秀作 西日本新聞社賞 石川元治

【選者選の部】招待選者山村孝賞 石川元治

